
МИР КОСМОСА ГЛАЗАМИ ДЕТЕЙ 

 

12 апреля в МОУ СОШ №23 проходило мероприятие в честь Дня 

Космонавтики. Я, Проценко Ирина, корреспондент школьной газеты, там 

побывала. В этот день здесь находились не только ученики школы, но и 

гости из подготовительной группы детского сада №120.  

На первом этаже расположились две «станции», находящиеся под 

руководством учеников 10 и 11 классов. Одна из них называлась «Космодром 

Восточный». Здесь ученики 11 класса рассказывали о масштабном проекте 

«Космодром Восточный», о дальнейших этапах его развития. Они 

показывали фильм о строительстве космодрома и использовании в нём 

новейших технологий. Другая же станция имела название «Мир авиации». 

Здесь ученики 10 класса говорили о самолетах военного времени и 

гражданской авиации. Также они в своём выступлении они использовали 

макеты самолётов разных видов и форм. 

После выступлений старшеклассников участники рассматривали 

множество различных поделок, посвящённых данной теме, каждая из 

которых была наделена своим номером, и это не просто так. Ученики 

должны были проголосовать за понравившуюся им поделку и таким образом 

определить победителя. Голосовали абсолютно все, начиная от детей из 

детского сада и заканчивая учителями.  

 
 

 



Наши маленькие гости были просто в восторге. Ракеты, самолёты, 

космические поделки – всё это поразило детей до глубины души и им даже 

не верилось, что это всё дело рук учеников школы №23.  

Воспитатель подготовительной группы, Юлия Васильевна, дала нам 

интервью и ответила на несколько вопросов, касающихся мероприятия: 

- Здравствуйте, я корреспондент школьной газеты, Проценко Ирина. 

Представьтесь, пожалуйста. 

- Здравствуйте, я воспитатель подготовительной группы №12 детского сада 

№120 Самоявцева Юлия Васильевна. 

- Скажите, пожалуйста, что вам сегодня понравилось больше всего. 

- Нам понравилось, как ученики 10 и 11 классов представили самолёты, 

ракеты, рассказали о спутниках земли, очень понравились представленные 

здесь поделки. Всё было замечательно. 

- Считаете ли вы подобные мероприятия полезными для посещения с 

маленькими детьми? 

- Да, конечно, полезно, потому что дети тянутся к этому с ранних лет. 

Возможно, в садике они не всё понимают, а здесь предоставлена большая 

выставка поделок и макетов и, конечно же, большое количество информации. 

- Наша школа и дальше будет проводить подобные мероприятия, с целью 

развития учеников и детей дошкольного возраста. Спасибо большое за 

интервью.  

- И вам спасибо, до свидания. 

Проценко Ирина, корреспондент школьной газеты 


